CABRERIZOS

Las mejoras en el Camino de los Frailes incrementarán la seguridad de coches y peatones

Es la vía principal de acceso a la urbanización Las Dunas I Soporta un elevado volumen de tráfico al ser un atajo para ir a Los Villares

EÑE | CABRERIZOS

La renovación y la pavimentación del Camino de los Frailes que está acometiendo el Ayuntamiento de Cabrerizos durante estas semanas permitirá dar mayor seguridad a los peatones y conductores que a diario circulan por esta zona.

Una vía que es el principal acceso de unión al municipio a través de la urbanización Las Dunas por la zona de La Aldehuela y que soporta un elevado y continuo volumen de tráfico, no solo de los vecinos que residen en la urbanización, sino también de numerosos salmantinos y ciudadanos de municipios cercanos que utilizan este camino como atajo para acceder a la localidad y a través de ahí al polígono industrial de Villares o a la conexión con la autovía A-62.

La mejora del firme de aproxi madamente el kilómetro de extensión que tiene este camino era necesario dado el deterioro y los baches que presentaba. Una situación que había sido demandada por los vecinos para evitar riesgos y accidentes, dado que es la vía de salida y entrada principal a la ur banización. No obstante, el inicio de la ejecución de los trabajos ha sido objeto de críticas y protestas por parte de vecinos, ya que el Ayuntamiento cortó de forma inesperada y sin previo aviso los accesos, lo que generó en un pri mer momento el desconcierto generalizado. Finalmente, la entrada alternativa facilitó el acceso a esta zona residencial y los trabajos se están desarrollado con normalidad, al tratarse de un vial público, en el que también ha acometido mejoras en fases anteriores, como la instalación de pasos sobrelevados y bandas reductoras de velocidad.



Las obras en el Camino de los Frailes. | EÑE

Una zona plenamente municipal desde hace casi 1 año

La urbanización Las Dunas fue recepcionada por el Consistorio el pasado verano tras cuarenta años desde su creación como zona residencial allá por 1976. La plena incorporación ya ha supuesto novedades y obras en la zona, tales como la conexión a la red municipal de agua el enganche se realizó a finales de año en el punto donde la comunidad dejó el proyecto de remodelación. Habrá una única conexión a través de dos pozos para suministrar agua potable a toda la urbanización que cuenta con un centenar de viviendas. Distinto es el caso de la red separativa de agua para el riego, de la que la comunidad es titular por el derecho de concesión de aguas superficiales del río otorgado por la CHD. Una infraestructura incluida en el convenio, pero que el Ayuntamiento ha cedido a la comunidad para su uso, mantenimiento y explotación por 50 años



El salón multiusos de la biblioteca de Cabrerizos ha acogido una animada sesión de cuentacuentos para niños. Se trata de sesiones especiales para los más pequeños de la casa en las que disfrutan del tiempo de ocio con citas gratuitas. I ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Obras de pavimentación del complejo deportivo. | EÑE

La renovación de la pista de atletismo abre el plan de obras en zonas deportivas

EÑE L CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada continúa con la ejecución de las obras de renovación y mejora de las instalaciones deportivas, tanto en el Complejo Deportivo Exterior como en las dotaciones municipales de las urbanizacio-

Así, ha comenzado el as faltado de la pista de atletismo de la zona deportiva para facilitar la práctica deportiva a los numerosos corredores y aficionados a esta modalidad.

Los trabajos consisten en la aplicación de una capa de asfalto completa con

una terminación de pintura deportiva adecuada para el uso amateur y escolar, no de competición.

Una vez terminada la base se realizará un tratamiento de acabado mediante un sistema deportivo de tres capas de composán o similar, y el marcaje de las pistas se hará conforme a lo establecido en la normativa de atletismo del Consejo Superior de Deportes (CSD), con señalización mediante la aplicación de producto base de resina 100% con acrílicos y pigmento de alta resistencia, especialmente estudiado para este tipo de pavimentos deportivos.

La asociación de mujeres organiza un taller de movimiento saludable

La asociación de mujeres Mercedes Amaro de la localidad de Doñinos ha organizado un novedoso taller de movimiento saludable. La actividad se va a estrenar hoy con una primera sesión y mañana se impartirá la segunda. En este taller habrá tanto estiramientos como juegos, risoterapia e incluso las participantes podrán aprender nociones de higiene postural para poder aplicarlas en su vida cotidiana así como pequeñas pinceladas de relajación. El punto para desarrollar las clases se ha previsto que sea el centro Sociocultural y la actividad se impartirá desde las cinco de la tarde hasta las seis y media.| EÑE

SANTA MARTA



Cita de ocio en el auditorio Enrique de Sena. El auditorio Enrique de Sena ha sido el escenario elegido para una sesión de ocio infantil con un cuentacuentos como principal actividad. La cita estaba enmarcada en la programación cultural municipal para los niños. | EÑE